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文章题目：给你的一封信 

 

人往往在危难、绝望中才会希望有神。 

 

与其是相信有，不如说是别无他法，只能寄希望于最后一根稻草。 

 

因此有人总结说：“人的尽头是神的起头”，大多数人走到无能为力的境地才去寻找。 

 

上帝诚然是一直等候他的孩子，不管何时能够回家，祂都是敞开怀抱的。 

 

但我情愿看到这封信的你，如果可以不必经历跌倒绝望，也不用至于伤心痛苦之处，就可以

直接奔向祂的怀抱。 

 

我是家里的第一个基督徒。 

 

小时候对信仰的概念是模糊的，只认为那是一种理念或寄托，而不相信真的有神。尤其是在

知识学得越来越多之后，就有了小小的骄傲，认为学了进化论的自己，是懂科学、不迷信

的。 

 

而小时候爱读书的我，同样会痴迷于名著中频频出现的基督教文化场景：餐桌上一家人的谢

饭、清晨花园里的祷告、人物去世时的安静平和…… 

 

会很喜欢他们的文化，也会觉得信仰虔诚的人是有底线和规则的，做事也会更让人信赖。 

 

我还是不相信真的有神。 

 

但从小就很少被关注内心的我，自卑敏感，又追求精神世界，其实很渴望有人能够陪伴和交

流的。虽然也有玩伴，每天有很充实的生活，但内心好像总有一块空虚的地方，想要去弄清

楚人生的意义到底是什么，难道这个根本性的问题，就是像爷爷奶奶爸爸妈妈那样，为了长

大、结婚、生子、生活……然后再一代代传续下去吗？ 

 

这好像不是答案。 

 

身边并没有能够交流的智者，我四处在书本里寻找答案，甚至会看一些佛语，企图从那些空

明的话里面窥见人生的秘密，可是那些淡然遁世的言语，飘飘忽忽，也不能让我找到根。 

 



读高中的时候认识了第一个基督徒家庭──好朋友的妈妈是基督徒，我翻翻圣经，穿越创世

纪（记）再往下，就开始出现晦涩的人名和数字，这本世界上最畅销的书一度被我搁置。 

 

大学，第一次离开家乡，也是第一次以成年人的身份开始了下一个阶段的生活，同样也意味

着我要在高考之后，重新为自己定立一个新的目标。 

 

而就像谁的青春不迷茫一样，我也一度在困惑中无处下脚，只能跟着人潮，上课就去认真上

课，期末了就认真备考；而大学生活里蕴藏的无限可能，还是让我不满足于图书馆教室和寝

室的三点一线，我还是想要寻找，找什么呢，其实也说不清道不明。 

 

后来，我找到了英语角，开始每天五点半爬起来去练英语，结果在那儿，经常会看到一个英

语很棒的姐姐，小学妹学弟们都很想跟她多交流借机练习英语，可是我和同学发现，无论最

开始从什么话题切入，最后她总会很自然地引导我们提到基督文化，这让“唯物主义”的我

们常常讪讪而归。 

 

出了学校走在路上的时候，也常会遇到一些教堂的爷爷奶奶给我们塞单页，说一些听不懂的

话，我会躲开，心里也会有悄悄的反驳“难道信主就什么都有吗？凡事靠自己努力才是真

理。” 

 

有一天，我接过一张单页，上面一个金色的十字架，心里莫名动了一下，这是对我而言神秘

的一个领域。就像周末英语班的楼上就是一家教堂，其实我很好奇，但其实又有些对未知世

界的害怕和担心，迟迟不敢去一探究竟。但是那张单页，就一直被我摆在书架上最显眼的地

方，带着神秘而令我好奇的光环。 

 

偶然的一次，我认识了我生命中一位至关重要的天使。认识她的时候，她三十几岁，怀里抱

了不到三岁的女儿，她的人生一路跌宕，十八岁一场生病几乎摧毁了一切，后面凭借着不服

输的劲硬是在一手看似烂掉的人生牌中，打出了成功，不仅事业有成，还建立了幸福的家

庭，甚至不能生育的她也有了宝宝。但是在结识的时候，她已经放弃了过去光鲜的生活，开

始用以前的专业来做公益，帮助其他人，人生下半场的转折，就是因为上帝。 

 

在听她细细（诉）这一切的时候，我忽然明白了自己在寻找的，就是人生的价值和意义。这

个问题不是没有答案，答案就在与（于）上帝，祂是我生命的作者，也好像我们在天上的父

亲，因为爱而设计创造了每一个宝贵的生命，甚至，在出生以前就已经知晓了我们将要经历

的一切。 

 

每个人都渴望被理解，但其实我们自己都（未）能够完全了解自己，更遑论他人，而这位上

帝，是可以知道每一个心思意念，可以超越时间和空间的神，并且，祂是有着永不止息的爱

的，用永远的慈爱（爱）着每一个儿女。 

 

而圣经中，有着世界上最美的诗句，也有着可以指导我们为人处世的智慧箴言。 



 

回去后，我也开始认真地去查大量的资料，在事实面前，也看到了之前自以为是的“科学”

是因为太狭隘，我并不知道美国科学院墙上的经文，也并不知道我坚持的进化论只是一种假

说，这个学说只是近年被我们写进了教科书，而唯一的大英博物馆里的头盖骨证据，也早已

被报道是认为伪造而撤走，而近年化石断层的发现，也证明了同一时期曾经有着不同等级生

物的存在，人，并不是从猿猴而来，而是被创造而生，也是有用着（有着）独特而宝贵的价

值。 

 

2012 年信主，我的生命也进入了一个新的开始。一个人找到了自己的身份，才能够真的活

出自由和丰盛，我也从之前的内向自卑，逐渐开朗阳光起来，做事也充满了信心。我在跟我

介绍上帝的姐姐家里，也住了两年之久，亲眼见到了信仰的力量，带给这个家庭无比的喜

乐，也带给他们纯粹的爱去帮助了许许多多的人，其间经历，如果没有上帝，人真的做不

到。 

 

7 年的过程中，我的身边遇见了太多的基督徒，他们的人生，都在发生着改变，美好而幸

福。有了信仰也不是就一帆风顺，而是在经历任何事情的时候，真的知道，如何去诠释和面

对这一切。而祂也不是一种理念和寄托而已，而是真真实实存在的唯一的神。 

 

很多人会对神迹报以好奇，确实这几年，超自然的神迹也会经历，但是我觉得其实一个人生

命的改变，也已经是神迹。身边有很多年轻人，从前无所事事，在家庭中受到很大的伤害，

每天浑浑噩噩，认识了耶稣以后，就像开启了第二度人生，现在的样子让人看了都感动得要

哭。 

 

我们所信的，乃是圣父圣子圣灵三位一体的真神，就好像一个人的不同身份一样，只有一位

神，却有不同的位格。而我们常见的标志性的十字架，就跟圣子耶稣有关。 

 

在神创造天地的起初，人跟神的关系是很好的，上帝创造的一切也是良善的。人类的始祖亚

当和夏娃生活在一点伊甸园里，也是能够见到神的。但后来他们因为被引诱犯罪，人类的后

代也从这儿开始有了各样的罪，从骄傲中滋生了各样的私欲和败坏，这样的罪性在每个人里

面，比如自私、撒谎、比较等等。 

 

而罪从哪里来？上帝创造了人类，也创造了一种美丽的生物就是天使，有一天，天使长路西

佛忽然觉得自己如此美丽和有能力，开始骄傲，于是带了三分之一的天使堕落到人间，成为

魔鬼，也称撒旦（但），我们虽然看不见摸不到，但我们都会受他们的影响，他们的目的就

是阻挠人们认识上帝。 

 

而人的肉体死亡之后，灵魂是永恒而不死的，灵魂的去向，只有两个：天堂和地狱。 

 

而一个人出生，在无形中被撒旦（但）迷惑就是活在罪中的，也是因为这样的罪性，虽然人

可以生活，但在灵性上是死的，当他认识上帝的时候，里面的灵就会苏醒过来。肉体死亡之



后，不相信上帝的人，会进入地狱，那里有不灭的火湖，灵魂也在永恒地接受着痛苦的摧

残；而相信神的人，就会因为耶稣，灵魂进入天国，一个与神同在的地方。 

 

为什么呢？我们称耶稣是神羔羊，因为在很久以前，人们要见神，因为上帝是圣洁的，而人

是有罪的，所以都是要透过大祭司来献上牛羊牲祭等在祭坛上，借以成为赎罪祭；而上帝看

到人类因为罪不能认识祂，也很怜悯，就使圣灵感孕，由童女玛（马）利亚生下了圣子耶

稣，也就是神的儿子，他既是神也是人，他来到这个世界，讲道，救治人，也显出很多审计

（神迹）奇事，最后被强加罪名被罗马统治者彼拉多钉上了十字架而死，当时的十字架也是

最严酷的刑罚。而这一切，耶稣在之前就已经预言，甚至在耶稣诞生以前，圣经中预言了耶

稣的诞生、死亡，同样还有复活。祂是代替全人类的罪，就像一个赎罪祭一样，为了我们而

死，第三天之后，从坟墓中复活，向门徒显现后升天，回到上帝的右边。 

 

而耶稣升天后，上帝也赐给我们圣灵，成为我们与神沟通的中保。我们再也不必通过祭司才

能见神，这面隔断已经被拆毁，每个人都可以来向神祷告，与祂说话。每个接受了上帝的

人，旧事已过，一切都从新的开始，可以有一个不一样的人生，我们与祂在旧人上“死

去”，在新的生命中复活。 

 

而神给我们最重要的启示，就是《圣经》。圣经是世界上发行量最大的一本书，这本书，是

神亲自默示世人写成，千百年来都没有改变过，甚至其中一些预言也已经或正在发生。而在

最后一卷《启示录》中，也写到了末世的场景。我们现在所在的天地都将毁灭，而新成就的

将是属于上帝的新天新地。 

 

知道自己从哪里来，将要到哪里去，生命就有了根基和盼望。但天国的门是窄的，找到的人

是少的，愿你成为那位被拣选和祝福的人；神祂也有过给我们的应许：“寻找就寻见，叩门

必开门”，愿你成为那位去敲门寻找的人。 

 

其实这个世界的每个人都在寻找，所以很多人都很焦虑，我们的心里，都有一个空洞，那是

与神分开与生俱来的空虚和茫然，而不同的人抓住不同的东西去填补它，有的人抓住了权

利，有人抓住了地位，有人抓住了金钱，有人拼命抓住爱情、亲情……但是没有任何一样可

以成为我们真正的倚靠和力量，当一个人回归到上帝里面，才真正有了生命的盼望和从容。

而身边我们在乎我们所爱的人，他们在这个世界能够满足自由得（的）度过，他们以后的灵

魂去向哪里，更是我们关心的…… 

 

在教会 7 年，我也接受了很多弟兄姊妹之间满满的爱，我和先生也在今年五月在进入婚姻。

这个世界上，这群人也真的可以超越血缘关系，好像异性家人组成了一个大的家庭。这也是

神给我们的祝福，使每一个基督徒，彼此相爱，彼此扶持，在地上建立神的家，教会。 

 

信有三种，第一种是看见也不信；第二种是看见了才信；而第三种便是未曾看见就相信，这

是有福的。相信祂，去了解祂，一定会经历祂的真实：） 

 



不论你在哪个城市，我邀请你进入神的家，如果你愿意，可以做如下的祷告： 

 

“决志祷告： 

亲爱的主耶稣， 

我（姓名）， 

我承认我是一个罪人，我现在愿意打开我的心门，邀请耶稣进到我的生命里面，做我的救主

和生命的主， 

恳求主耶稣，用你十字架上所流的宝血洗净、遮盖、涂抹、赦免我一切的罪， 

把我所有的过犯抛之大海，永远不再纪念，求主帮助我，求主带领我，求主祝福我，求主使

用我， 

我立志从今天开始，要照着圣经的教导，过一个讨上帝喜悦的生活。 

我这样诚心祷告，是奉耶稣基督的名，阿们！ 

 

我信上帝，全能的父，创造天地的主。 

我信我主耶稣基督，上帝的独生子； 

因圣灵感孕，由童贞女马利亚所生； 

在本丢彼拉多手下受难，被钉于十字架，受死，埋葬，降在阴间； 

第三天从死人中复活，升天，坐在全能父上帝的右边； 

将来必从那里降临，审判活人死人。 

我信圣灵； 

我信圣而公之教会； 

我信圣徒相通，我信罪得赦免，我信身体复活，我信永生。 

阿们。 

 

奉主耶稣基督的名祷告。” 

 

欢迎回家~ 


